
選手として6年間、コーチとして2年間とこの球友会
で真剣勝負の戦いに携われたことに本当に感謝してい
ます。
クラブ選手権3度の日本一、また、日本選手権に出

場できた事も貴重な体験をさせていただきました。
8年間という長い間集中して野球に取り組めたのは

職場の方はじめたくさんの方のお力添えのおかげだと
思っております。
今後はＯＢとして球友会を応援していき、念願の都

市対抗出場も後輩たちが達成してくれると信じていま
す。本当に８年間ありがとうございました。


